

## **Wirtschaftskammer Tirol: EXZELLENZ - das Beste für das Unternehmen wollen**

Mit einer kostenlosen Exzellenzanalyse speziell für Klein- und Mittelbetriebe können Schwachstellen identifiziert und der Grundstein für ein zukunftsgerichtetes Wachstum gelegt werden.



*In der Wirtschaftskammer in Innsbruck bekommt man auch persönlich alle Informationen zu dem Exzellenz - Coaching. © WKT*

## **Unternehmen bekommen kostenlose Analyse bei der Wirtschaftskammer Tirol**

Es liegt in unserer DNA, sich verbessern zu wollen. Menschen und im besonderen Maße Unternehmen wollen laufend ihre Leistung steigern. Mit einer Exzellenzanalyse speziell für Klein- und Mittelbetriebe können Schwachstellen identifiziert und der

Grundstein für ein zukunftsgerichtetes Wachstum gelegt werden. Was denken die Mitarbeiter:innen wirklich über das Unternehmen, in dem sie arbeiten? Wo sehen sie Verbesserungspotenzial? Welche Innovationen sind notwendig? Unternehmer:innen und Führungskräfte finden auf all diese und noch weitere Fragen jetzt eine Antwort: „**Exzellenz**“, ein Projekt der **Expert Groups Wirtschaftstraining und Coaching** sowie Human Resource Management in der Fachgruppe UBIT der **Wirtschaftskammer Tirol**. Bereits zum dritten Mal in Folge können Tiroler Unternehmen im Zeitraum von 3. April bis 14. Mai 2023 an der kostenlosen Exzellenzanalyse teilnehmen. Mithilfe der Online-Mitarbeiterbefragung wird die IST-Situation des Unternehmens anhand von 30 Fragen erörtert. Exzellenz-Coaches begleiten den Prozess und stehen beratend zur Seite.

## **Mit nur wenigen Klicks zum Ziel**

Die Anmeldung erfolgt ganz einfach über [www.exzellenzentwickeln.org/tirol](http://www.exzellenzentwickeln.org/tirol). Jedes Unternehmen hat die Möglichkeit, individuell einen Coach aus dem Expertenpool auszuwählen, der die Befragung begleitet. Im Anschluss an die Anmeldung erhält der Betrieb einen Link zur Onlinebefragung. Unkompliziert und in maximal 10 Minuten können die Mitarbeiter:innen den Fragebogen ausfüllen. Gegenstand der Analyse bilden Fragen zu den Themen Personal, Werte, Märkte, Strategie, Innovation, Prozesse und „Exzellente Führen“. Sobald die Ergebnisse vorliegen, werden diese im Beratungsgespräch mit dem Coach reflektiert und Handlungsempfehlungen abgeleitet. Am Ende erhält jedes Unternehmen einen Ergebnisbericht.

## **Die Praxis ist erfolgversprechend**

Österreichs erste **Bio-Blumengärtnerei Seidemann** hat im letzten Jahr an der Exzellenzanalyse teilgenommen und seither vieles zum Positiven verändert. „Durch die Exzellenz-Befragung haben wir wichtige Einblicke, teils mit Verbesserungspotenzial, teils aber auch als Bestätigung für das ausgezeichnete

Miteinander erhalten“, freut sich Erwin Seidemann, Eigentümer der Biogärtnerei Seidemann. Die Auswertungen hat das Familienunternehmen als Chance zur Weiterentwicklung genutzt. „Wir können nur empfehlen, dass viele Betriebe mitmachen, um ihr eigenes Profil aus Sicht der Mitarbeiter:innen zu betrachten. Einen großen Dank möchten wir der ausführenden Exzellenzberaterin aussprechen. Wir werden mit den gewonnenen Erkenntnissen weiterhin an unserer Performance arbeiten.“

## **Unternehmen in Richtung Zukunft lenken**

Das Projekt „Exzellenz“ ermöglicht Unternehmen eine Weiterentwicklung der Organisationsstruktur, um den wachsenden Anforderungen am Markt gerecht zu werden. Durch Einbezug der Mitarbeiter:innen können Führungskompetenzen ausgebaut und die Leistungsfähigkeit des Betriebes gesteigert werden. Alle Coaches stellen ihre Expertise im Rahmen der Exzellenzanalyse kostenfrei zur Verfügung, denn sie möchten Exzellenz als wesentliche Leitvorstellung für heimische Unternehmen etablieren.

**Besuchen Sie uns auf: [fleischundco.at](https://fleischundco.at)**